



RED INTERACTIVA DE DIFUSIÓN

La Red Interactiva de Difusión del Observatorio Ciudadano de los Derechos de las Mujeres es una herramienta de divulgación de información sobre eventos, noticias y declaratorias acerca los derechos de las mujeres. El contenido de los mensajes es responsabilidad del Observatorio.

Año 0, Núm. 3. Julio 2012, México, DF.

Contenido

1. Boletín de prensa.
2. Comunicado.
3. Posicionamiento.
4. Columna de análisis.
5. Notas informativas.
6. Comunicado

Boletín de prensa

CEDAW cuestiona al Estado Mexicano ausencia de protocolos para atender agresiones a mujeres periodistas y defensoras de derechos humanos.

Nueva York, 18, Jul 12.- Expertas del Comité de la Convención sobre la Eliminación de Todas las Formas de Discriminación contra la Mujer (CEDAW por sus siglas en inglés) de Naciones Unidas cuestionaron al Estado mexicano sobre la ausencia de protocolos con perspectiva de género para atender y proteger de las agresiones a mujeres periodistas y defensoras de derechos humanos.

Hay que recordar que el Comité de la CEDAW conoció que de 2005 a 2012, 13 mujeres periodistas fueron asesinadas y más de 100 denunciaron algún tipo de violencia en el ejercicio de su labor, mientras que en los últimos 12 años, 11 defensoras fueron asesinadas sin que alguno de los casos haya sido aclarados.

[Ver completo](#)

Postura organizaciones Comité CEDAW

Las Organizaciones que sustentamos 18 informes sombra con la participación de 113ONGs, somos una muestra de que el Estado Mexicano no ha cumplido con la CEDAW y las recomendaciones que el Comité ha hecho. Yo me enfocaré en:

IMPACTO DE LA ESTRATEGIA DE SEGURIDAD PÚBLICA Y VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES.

México se ha caracterizado por un clima generalizado de discriminación y violencia contra las mujeres, agravado por la estrategia de combate al crimen organizado y la militarización del país, que ha causado...

[Ver completo](#)

Columna de análisis

Palabra de Antígona

Lo que nos espera

Por Sara Lovera

Cuando leo que la defensora de derechos humanos Margarita Martínez y su familia han salido de Chiapas, por que ahí su vida está amenazada y no se puede estar ante la indiferencia e ineficiencia de las autoridades.

[Ver columna](#)

Comunicado Asamblea General ONU

Departamento de comunicación sobre reunión del Comité CEDAW en examen al Gobierno mexicano.

Las expertas preocupadas por las leyes de aborto.

[Ver comunicado](#)

Posicionamiento expresión oral OSC

Violencia contra defensoras de derechos humanos y periodistas.

En América Latina, México ocupa el primer lugar de ataques contra periodistas y el segundo contra defensoras de derechos humanos:

- De 2005 a 2012, trece mujeres periodistas han sido asesinadas y más de 100 denunciaron algún tipo de violencia en el ejercicio de su labor.
- En los últimos dos años, once defensoras fueron asesinadas.
- Chiapas, Chihuahua, Guerrero, Oaxaca y Veracruz son los estados más peligrosos para defensoras y mujeres periodistas.

[Ver completo](#)

Notas informativas

Expertas de CEDAW reprenden al Estado mexicano por violencia

CIMAC noticias
Por Lucia Lagunes Huerta, enviada
18 de julio de 2012

[Ver nota](#)

Gobierno mexicano afirma sin sustento ante CEDAW que hubo justicia para las mujeres en el caso Atenco

RTDTT comunicado
17 de julio de 2012

[Ver comunicado](#)

Revisión de México ante la CEDAW

RTDTT Comunicado
17 de julio de 2012

[Ver comunicado](#)

Coordinadora General de la Cátedra UNESCO de Derechos Humanos de la UNAM de la FCPYS: Dra. Gloria Ramírez

Elaboró: Yazmín García M.

Para mayor información o si desea enviarnos sus propuestas, opiniones, documentos que desee difundir, o bien suscribir o cancelar su suscripción escriba al correo: mujeres.cedaw@gmail.com
Este boletín presenta una síntesis informativa que se realiza a través de información de Organizaciones de la Sociedad Civil, instituciones académicas y medios electrónicos nacionales.